



I. M. T.
Teruel

El profesorado del Campus de Teruel apuesta por nuevos modelos de enseñanza-aprendizaje y algunos de sus resultados se darán a conocer a sus colegas del resto de la Universidad de Zaragoza en las XV Jornadas de Innovación Docente e Investigación Educativa que la institución académica celebrará la semana próxima, del 18 al 20 de enero, en el Paraninfo en la capital aragonesa en la que se presentarán unas 120 comunicaciones.

En cuanto a la formación inicial del profesorado, los profesores Adrián Ponz, Beatriz Carrasquer y Rafael Royo presentará su trabajo *Educación ambiental en*

Varios proyectos del Campus se darán a conocer en las jornadas de innovación docente en Zaragoza

El Paraninfo acoge la actividad el 18 al 20 de enero

el medio como herramienta de aprendizaje para el profesorado en formación inicial de Educación Infantil en la que expondrán una experiencia que se realizó en el curso 2021-2022 en la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de Teruel en la asignatura de Didáctica de las Ciencias de la Na-

turalidad en la que los universitarios elaboraron y aplicaron propuestas didácticas en el campo.

Por otro lado, dentro de la temática de acciones de integración y orientación de proyectos, se mostrará los resultados del proyecto *Aprendizaje-servicio para un management comprometido*.

Organizaciones saludables y el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. La profesora de la Facultad turolense Isabel Saz es una de las participantes. Se trata de una iniciativa que se ha desarrollado en la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de Teruel, la Facultad de Economía

y Empresa de Zaragoza y la Escuela de Ingeniería y Arquitectura (EINA). Se analizarán los resultados de esta metodología activa y muy motivadora.

Por otro lado, la profesora Carmen Laguarta expondrá los resultados del proyecto Los Objetivos de *Desarrollo Sostenible (ODS) en la asignatura Content and Language Integrate Learning (CLIL): del aula universitaria al aula de educación Infantil* que se llevó a cabo el curso pasado en los campus de Huesca, Zaragoza y Teruel. Además, hay otras comunicaciones sobre el máster de profesorado de Secundaria que también se imparte en las tres provincias como el que analizará los resultados del programa *Del Aula al máster*.